



DICE EL JESUITA GONZALO HIGUERA:

“Un Gobierno católico puede permitir el aborto”



“PERO LA DOCTRINA DE LA IGLESIA ES INAMOVIBLE, MIENTRAS NO SE DEMUESTRE QUE EN EL FETO NO HAY UN SER HUMANO”



● **«ESTAN POR RESOLVER MUCHOS DE LOS PROBLEMAS MORALES QUE PLANTEA LA SOCIALIZACION DE LA MEDICINA»**

El padre Gonzalo Higuera, S. J., pronunció ayer una conferencia dentro del ciclo organizado por el Colegio Oficial de Médicos de Murcia, en el salón de actos de la Jefatura Provincial de Sanidad. El padre Higuera es catedrático de Moral Económica de la Universidad Pontificia de Comillas, en

Madrid. El tema de la conferencia era «Criterios deontológicos para el ejercicio de la medicina social».

El padre Higuera habló con nosotros sobre el tema de su conferencia y sobre otros que tienen que ver con la moral, en un campo más amplio que el de la socialización de la medicina. Hablamos del aborto y de la píldora. Dos cuestiones que rebasan los cauces del interés localista o temporal y se convierten en eternamente actuales. De vez en cuando surge un acontecimiento que los lleva a ser noticia como ocurrió recientemente con el tema del aborto en los Estados Unidos.

—La gente sencilla se pregunta si el aborto legalizado en tantos países llegará a legalizarse algún día en España. ¿Podría ocurrir?

—Bueno, la verdad es que yo he venido a Murcia para hablar de problemas morales en el ejercicio de la medicina social. Pero considero que el tema del aborto siempre interesa. Y por lo que se refiere a su pregunta, contestaré que efectivamente podría llegarse a la legalización del aborto en nuestro país. Me refiero a la posibilidad de que el Gobierno permitiera el aborto. Pero nunca podría pronunciarse un Gobierno católico sobre la licitud del aborto. Un Gobierno católico si puede dar una ley positiva para regular el aborto, como un mal menor.

—¿Y cuál sería el mal mayor? —El mal mayor es el que se está dando: miles de abortos anuales incontrolados en el país,

con pérdidas de vidas, por las circunstancias en que se producen las intervenciones. Hay gente que aborta fuera de España. Hay una salida de divisas...

Es catedrático el padre Higuera de Moral Económica. A veces por eso habla muy secamente, sin concesiones a la galería. Muy objetivamente. Esa sensación da.

—Pero no contribuiría la permisividad del aborto a que se produjera en una escala mayor?

—Nadie lo sabe. Posiblemente no, ya que somos muy dados en este país a hacer lo prohibido. Y no se daría tanto el aborto si se llenara la laguna social que existe en torno a las madres solteras, que son las que dan el mayor índice de abortos, por no decir casi todos. Una situación que no tolera a la madre soltera en la realidad, está acosándola y traumatizándola. Otro gallo nos cantaría si esa madre soltera se viera asistida por una serie de instituciones que le ayudaran a ser madre responsable.

Del tema del aborto saltamos a la píldora y a la «Humanae Vitae». No quiso hablar el padre Higuera del asunto. Simplemente se limitó a decirnos que la «Humanae Vitae» hay que leerla íntegra, no quedándose con unos puntos y saltándose otros según se quiera llevar una la entética a lo que piensa él, sin dejarse empapar por lo que la entética dice.

ESTA POR HACER LA MORAL DE LA MEDICINA SOCIALIZADA

A los médicos murcianos les llamó el padre Higuera de los problemas que les plantea la socialización de la medicina, tema que está prácticamente por inventar. No ha encontrado el padre jesuita bibliografía alguna sobre el particular. Hay una casuística y unos principios deontológicos o morales generales de los que habría que sacar unas conclusiones o principios relativos aplicables a la actual situación de la medicina social.

(Continúa en la siguiente)

EL TIO PENCHO

por NIN



DIPUTACION PROPUESTA DE ANULACION DEL NOMBRAMIENTO DE DIRECTOR-GERENTE DEL HOSPITAL

Veinte certificaciones de obras en caminos de la red provincial, por valor total de 7.319.302/72 pesetas, figuran en el orden del día de la sesión que la Corporación Provincial celebrará el lunes próximo, a las doce de la mañana.

Igualmente figuran la adjudicación definitiva de las obras de pavimentación asfáltica del camino vecinal de Pozo Estrecho a la carretera de Cartagena a Mazarrón, en su km. 1, a favor del contratista don Alfonso Martínez García, en 504.000 pesetas; y las obras de afirmado en la carretera provincial de Calasparra a Moratalla a favor de don Miguel García Carrión, en 3.490.000 pesetas.

También figura una moción de la presidencia sobre las consecuencias de las inundaciones en la provincia, y en obras y servicios dependientes de la Diputación.

Relacionados con personal figuran, entre otros, los expedientes siguientes: anulación del acuerdo por el que fue nombrado, en su día, director-técnico-gerente del Hospital Médico-quirúrgico Provincial; rectificación del escalafón de personal al servicio de la Corporación; y resolución relacionada con los Jurados de Empresa del personal laboral de los centros sanitarios.

SEMANA DE LA MUSICA EN LA NAVIDAD

Los diputados integrantes de la Comisión de Educación presentan tres mociones: una relacionada con la programación de la «II Semana de la Música, en la Navidad»; otra, sobre adquisición de 50 ejemplares del cuaderno núm. 4 de «Historia del Islam», en el que figura el trabajo de investigación titulado «La Cora de Tudmir», realizado por don Emilio Molina López con la colaboración económica de la Diputación; y otra sobre adquisición del cuadro titulado «Prisa», del que es autor don José María Párraga.

De esta misma Comisión figuran además los siguientes expedientes: informes-propuestas sobre concesión de ayuda económica al Ayuntamiento de Totana, para cooperar a los gastos de los actos culturales programados con motivo de las fiestas patronales del próximo mes de diciembre; de adquisición de ejemplares de la obra «Miscelánea Medieval Murciana», de la que es autor don Angel Luis Molina Molina; e informe en el expediente promovido a nombre de don Pedro A. Olivares Galvañ, en solicitud de ayuda económica para editar su obra «El

cultivo y la industria de la seda en Murcia en el siglo XVIII».

Por último figuran en el orden del día certificaciones de obras de mejora en inmuebles propios de la Corporación; construcción de una pista polideportiva para la Escuela de A.T.S.F., en el Hospital Médico-quirúrgico; convocatoria de licitación para contratar, con carácter urgente, las obras de transformación y reorganización de quirófanos y construcción de cafetería en dicho Hospital; y otros expedientes del Servicio de Cooperación Municipal.

- * OBRAS EN LA CARRETERA PROVINCIAL DE CALASPARRA - MORATALLA, ADJUDICADAS EN 3.490.000 PESETAS
- * Moción de la Presidencia sobre daños causados por las inundaciones

HOY SABADO, DIA DE COMPRAS

- ABRIGOS
- GABARDINAS
- TRAJES DE CHAQUETA
- CONJUNTOS
- PRENDAS DE PUNTO

Lamora



MODELO CORINNE, de Manufacturas Africa

AVDA. JOSE ANTONIO, 12 - PLATERIA, 33 y 36 — MURCIA

